

# VISITE DE LA DECHETTERIE DE CAYENNE

## CLASSE DE TCAP ECMS



Dans le cadre du chef d'œuvre, les élèves de la classe de Terminale CAP ECMS sont allés visiter la nouvelle déchetterie de Cayenne située zone Galmot le mardi 08 décembre 2020.

Ce projet pluridisciplinaire implique plusieurs enseignants : M. LOUDIYI (professeur de mathématiques), M. SALABAY (professeur de vente), Mme DUROCHER (Professeure Lettres Histoire) et M. MALINGOIX (professeur documentaliste).



Structure indispensable pour le traitement des déchets, la déchetterie de Cayenne a ouvert au public le 1er octobre 2020. Elle a été conçue suivant un nouveau concept appelé « déchetterie à plat », c'est-à-dire qu'elle ne dispose pas de quai. Ce type de déchetterie connaît un certain essor avec un schéma d'organisation favorisant la sécurité des usagers, l'optimisation de la logistique et la modularité des sites.

Avec un principe de dépôts des déchets dans des casiers, ce type de déchetterie rendra les déchets déposés plus accessibles (comparé au stockage dans des bennes) et contribuera à l'augmentation du taux de valorisation des déchets par des associations de réemploi/réparation.



Nous avons été accueillis et guidés par une ancienne élève du lycée Max Joséphine en Bac Pro ARCU, madame LABEAU Annaëlle, qui effectue un BTS par Alternance, et un de ses collègues Monsieur JEAN Baptiste.

La visite, les explications et les échanges ont été très intéressants. Les élèves ont pu voir les différents compartiments du centre de tri et poser de nombreuses questions :

- Qui peut venir au centre de tri ? Les particuliers et les professionnels ?
- Que rapportent le plus les gens au centre de tri ?
- Quels sont les produits les plus recyclés ?
- Quelle est la durée de vie d'un déchet plastique, métal, ...?
- Quel impact sur la nature, les animaux et l'homme ?



Les élèves ont ainsi pu, comprendre le fonctionnement de la déchetterie et prendre conscience de l'importance du tri sélectif dans la protection l'environnement et du recyclage pour un développent durable.





Ce projet a pu se faire grâce à la collaboration de la « CACL de Cayenne » ainsi que l'association SEPANGUY.

Dans la continuité de ce projet pédagogique, il est prévu que des ambassadeurs de La CACL et l'association GUYANE PLAGES PROPRES viennent effectuer une animation au lycée au mois de janvier prochain.

Pour plus d'informations : <http://www.cacl-guyane.fr/une-nouvelle-dechetterie-pour-lagglo/>  
<http://www.sepanguy.fr/>

